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本日、一部メディアで報道されたことについて 

 

北星学園大学 

 

本日、本学学長の学内会議における発言が一部メディアで報道されましたが、

今後、学内での様々な手続きが必要であり、本学としての最終的な決定ではござ

いません。 

なお、本学は「学生の安全を守ること」を最重要事項
．．．．．．．．．．．．．．．．．．

として検討していること

を申し添えます。あわせて、非常勤講師の雇用の件につきましては個別の契約に

関する事項でもあり、対外的に公表すべきものではないと考えておりますので、

これ以上の詳細は差し控えさせていただきたいと思います。 

 

本件につきましては、学内外において様々な意見のあることは承知しておりま

す。本学としましては、9 月 30 日付けで公表いたしました「本学学生および保護
．．．．．．．．．．

者の皆さまへ」
．．．．．．．

の基本的立場を堅持しており
．．．．．．．．．．．．．

ますが
．．．

、
．
安全・平穏な学習環境の確
．．．．．．．．．．．．

保につきましても
．．．．．．．．

本学の主体的な判断
．．．．．．．．．

事項
．．
であると考えております。 

 

何卒、皆さまのご理解をお願いいたします。 

 

 


